
МУНИЦИПАЛЬНОЕ  ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ  УЧРЕЖДЕНИЕ 

«Средняя общеобразовательная школа» пгт. Кожва 

 

ПРИКАЗ 

30 ноября 2021 г.   пгт. Кожва     № 284 (2) 

 

Об итогах заседания педагогического совета по теме: 

 «Переход на новые ФГОС НОО и ФГОС ООО» 

 

В соответствии с планом работы МОУ «СОШ» пгт. Кожва 2021-2022 учебного года 

и в целях трансляции педагогического опыта на внутришкольном уровне в условиях 

реализации ФГОС 26 ноября 2021 года было организовано и проведено заседание 

педагогического совета по теме: «Переход на новые ФГОС НОО и ФГОС ООО». 

Заседание педагогического совета прошло по следующему плану: 

- Теоретический доклад по теме педсовета. 

- Выступления педагогов, обмен мнениями. 

- Подведение итогов педсовета. 

Организация заседания педагогического совета прошла на хорошем методическом 

уровне. Заместителем директора школы по учебно-воспитательной работе Сучковой Е.В. 

был представлен теоретический доклад по теме педагогического совета. В докладе были 

раскрыты вопросы темы - определено актуальное направление деятельности 

педагогического коллектива, а именно переход на новые ФГОС НОО и ФГОС ООО с 

01.09.2022 года. Также отметила особенности новых ФГОС НОО и ООО через анализ и 

сравнение (с действующими ФГОС), дала их подробную характеристику, познакомила с 

основными нормативными документами, обобщила главные изменения во ФГОС НОО и 

ООО, а также пояснила, как школе организовать переход на новые Стандарты. 

При подведении итогов педагогического совета учителя отметили необходимость 

как теоретического, так и практического материала по данной теме, а также внесли свои 

предложения для улучшения организации работы по переходу на новые Стандарты, 

обозначили круг вопросов следующих заседаний педагогического советов школы, 

творческих, рабочих групп, консультаций. 

В конце заседания было принято решение: всем учителям-предметникам взять на 

вооружение материалы педсовета, активизировать работу в рамках новых требований 

ФГОС НОО, ООО, повышать квалификацию, чтобы минимизировать профессиональные 

дефициты для реализации новых Стандартов. 

 

На основании всего вышеизложенного 

приказываю: 

1. Считать заседание педагогического совета по теме «Переход на новые ФГОС 

НОО и ФГОС ООО» достигшей цели. 

2. Учителям-предметникам изучить материалы ФГОС НОО и ФГОС ООО; активно 

участвовать в работе ШМО по повышению педагогической компетентности в вопросах 

перехода на новые Стандарты. 

3. Руководителям ШМО учителей-предметников запланировать и осуществлять 

деятельность ШМО по изучению и накоплению опыта по данной теме; выносить трудные 



вопросы на обсуждение заседаний МО; активно участвовать в деятельности рабочей 

группы по обеспечению перехода школы на обновленные Стандарты. 

4. Заместителю директора по УВР Сучковой Е.В. предоставить практический и 

теоретический материал по теме педагогического совета для дальнейшей работы; 

активизировать работу в педагогическом коллективе по повышению профессиональной 

компетентности педагогов в вопросах перехода на новые ФГОС НОО и ООО в 2022 году; 

продолжить оказывать методическую помощь в работе педагогического коллектива по 

обеспечению перехода на обновленные Стандарты НОО и ООО согласно Плану 

мероприятий по переходу на новые ФГОС. 

5. Контроль за исполнением приказа оставляю за собой. 

 

Директор школы      Т.Н.Марьенкова 

 

 


